

## CIUDAD RODRIGO

## La exposición de Lázaro Hernández tendrá un taller de pintura complementario

'Agua y nieve' es el título de la muestra que se puede visitar en la Casa de la Cultura hasta el 14 de agosto

:: S. G.

**CIUDAD RODRIGO.** 'Agua y nieve' es el título de la exposición que Lázaro Hernández Becerro acaba de inaugurar en el Casa de la Cultura de Ciudad Rodrigo y que se conforma con 24 óleos sobre lienzo.

Como novedad y complemento a la muestra, el artista desarrollará un taller de pintura para un máximo de cinco personas que tendrá lugar a partir del 17 de julio. Esa misma jornada, se ha programado un taller de poemas creativos a las 12:45 horas. 'Agua y nieve' es una alegoría a su vida al lado de ríos. Entre esos referentes están el Yeltes, el río que da apellido a su localidad natal, Pue-

bla de Yeltes. Aparece el Águeda, al lado del que estuvo muchos años y el Manzanares, pues su actual lugar de residencia es la capital madrileña. Tampoco faltan referencias a mares y costas y a la nieve. La exposición pretende ser un homenaje a Sargario Hernández Becerro y José Ri-sueño Gómez.

En la inauguración de la exposición estuvieron el alcalde, Juan Tomás Muñoz, la concejal de Cultura, Azahara Martín, y otros compañeros de corporación.

Además, después de efectuarse el recorrido por la sala de la Casa de la Cultura, el autor sorteó dos de sus cuadros entre todos los asistentes a este evento. Esta exposición permanecerá abierta hasta el 14 de agosto y en el mismo edificio se ubica otra de fotografía, 'Alas y flores', de Kuki Segovia.

El horario de la Casa de la Cultura durante los meses de verano es matinal.



El autor se dirige a los asistentes a la inauguración. :: WORD

## GUIJUELO



Vehículo de bus 'búho' entre Guijuelo y Campillo. :: WORD

## Éxito del servicio de autobús 'búho' durante las noches del fin de semana

Guijuelo y Campillo dispusieron de este transporte para favorecer la seguridad vial con motivo de las fiestas del Carmen

:: REDACCIÓN / WORD

**GUIJUELO.** Guijuelo y Campillo de Salvatierra contaron este fin de semana con un servicio gratuito y extraordinario de autobuses nocturnos 'búhos' que unieron ambas localidades vecinas las noches del viernes y el sábado con motivo de la celebración de las fiestas en honor a la Virgen del Carmen. El alcalde, Francisco Julián Ramos Manzano, la alcaldesa de la Entidad Menor, Rosa Hernández y la concejala de pedanías, María Jesús Moro Tejedor explicaban la semana pasada que

«somos conscientes de que a pesar de que es una distancia pequeña se produce mucho tránsito de coches y peatones con lo que queremos reducir los riesgos al máximo», explicaron.

Una vez terminado el fin de semana, el servicio gratuito que durante dos noches unió Guijuelo y Campillo fue «todo un éxito», según explicaban ayer desde el Consistorio guijuelense. Muchos jóvenes y no tan jóvenes hacían uso del servicio que tenía como objetivo favorecer la seguridad y evitar el co-

lapso circulatorio. La demanda obligó a mantener los trayectos de forma continuada y no cada hora como en un principio estaba previsto. Los autobuses comenzaron su ruta a las 23:00 horas desde el Edificio de El Reloj de Guijuelo y finalizaron a las 06:00 horas.

Desde el Ayuntamiento explicaban que la seguridad de los jóvenes era «prioritaria» y por eso instauraban el servicio. Con este servicio se han evitado «tanto los desplazamientos a pie como coger el coche tras haber ingerido alcohol». El servicio de búhos también ha facilitado la labor tanto de la Policía Local como de la Guardia Civil y mejoró el tránsito en Campillo cuyo tráfico suele resentirse durante los días de fiesta. El objetivo común de Guijuelo y de Campillo de Salvatierra era que todo transcurriese con normalidad y así ha sido.

**Los vehículos circularon entre las 23:00 y las 06:00 durante las madrugadas del sábado y el domingo**

## 70 VECINOS DE SANTA MARTA DE TORMES JURAN BANDERA

La primera Jura de Bandera para persona civil de Santa Marta de Tormes tuvo una gran respuesta vecinal. 70 vecinos de la localidad, entre ellos el alcalde, David Mingo, participaron en la ceremonia de jura de bandera. El General de Brigada Juan Manuel Broncano, jefe del Mando de Ingenieros del Ejército de Tierra, presidió el acto. También intervino la Banda de Guerra de Cornetas y Tambores del REI 11 de Salamanca. Alba de Tormes y Béjar, entre otras localidades de Salamanca, también han acogido juras de bandera.



Militares del REI 11, en la plaza de España de Santa Marta. :: SERNA



Un ejemplar, durante el certamen de ayer. :: MARÍA SERNA

## CONCLUYE EL CONCURSO MORFOLÓGICO

El recinto ferial de Salamanca ha sido, este fin de semana, la sede del XXXI Concurso Morfológico y Funcional de Caballos de Pura Raza Española (PRE) de Salamanca, organizada por Cescalpre. La cita contó con la presencia de 75 ejemplares de 32 ganaderías de España. Lo habitual en este tipo de certámenes suelen ser unos 60 animales.